



Ensayo

Nombre del Alumno: Petronita Angélica May Landero

Nombre del tema : Valores y creencias

Nombre de la Materia : Fundamentos de enfermería I I I

Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello Gálvez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre : 3

Valores y creencias que afectan la practica de enfermeria

Introducción

En este tema nos basaremos en los valores que nos aporta, recordemos que es importante tener la visión y misión que nos llevará siempre a buscar el bien más nunca el mal y procurar la salud de los pacientes. Es decir si tengo el respeto y protección hacia mi paciencia, puedo tener esa autonomía como profesional. Debemos saber que en este tema iremos conociendo el profesionalismo los cuales exigen respeto, dignidad a la vida, calidad, eficiencia, beneficencia, veracidad y justicia hacia el paciente a quien se le otorgan los cuidados hospitalarios.

Metiendo nos un poco a fondo sobre este tema el cual debemos de saber que sirve de guía para la toma de decisiones adecuadas con el objetivo de que al brindar los cuidados se pase de los hechos a los valores y a los deberes. En la práctica profesional de enfermería se ha observado una marcada deficiencia en la aplicación de estas normas morales. Llevando acabo está guía nos vamos a dar a conocer representando nuestros valores como son compromiso, ética, tolerancia, humildad, solidaridad, responsabilidad, esfuerzo y más que nada respeto. Esto nos va ayudar en la forma que actuamos y nos comportamos, al tiempo que nos hacen mejores personas y permiten que haya certidumbre en la forma en la que se desenvuelve la vida cotidiana. Con esto nos estamos refiriendo a que el cuidado de la salud se refiere a la máxima igualdad en la distribución de los recursos asistenciales y las oportunidades de recibir cuidados y tratamiento. Mientras que autonomía, significa respetar a las personas como individuos libres y tener en cuenta sus decisiones. Actualmente debemos conocer y saber que los valores son el estándar de una cultura para saber discernir lo que es bueno y justo con la sociedad. Los valores están profundamente arraigados y son críticos para transmitir y enseñar las creencias de una cultura. Las creencias son la que la sociedad sobre nombra como “ principios y convenios” ya que estas son las que se crean verdaderas. En si la enfermería forma parte de la sociedad ya que sus valores y creencias son parte de lo que la sociedad forma, crítica y lleva acabo día a día. El valor y el resto que la sociedad igual debe someter ante esta profesión ya que conforme a los enfermeros y enfermeras se forja una vida saludable y sobre todo mantener correctamente los principios de un cuerpo o cuerpo de principios. Recordemos que esta profesión nos proporciona el cuidado al paciente, basados en principios humanísticos; con calidez para al cansar la calidad en las funciones de enfermería. También podemos reconocer en si la enfermería llega hacer afectada por las creencias ya que es un proceso que esta creencia limitantes en el trabajo son pensamientos negativos que afectan tanto la creatividad como la moral del equipo. Imagina que trabajas con un proceso nuevo pero que no crees lo suficiente en ti mismo como para proponer una solución mejor a un problema. El resultado, seguramente, no será innovador. También podemos saber que las creencias desempeñan un papel central en la epistemología, donde el conocimiento se ha definido tradicionalmente como creencia verdadera justificada. Hay diferentes vías de formación de creencias: las creencias pueden originarse internamente, cuando se basan en las propias experiencias del creyente, o externamente, cuando se adoptan de otras personas.

En si sabemos que esto nos puede conducir a que se considera como una actitud mental hacia una proposición o un estado de cosas.

Conclusión

Para concluir este tema debemos hacer saber que si la enfermería se centra en el valor, en la dignidad de la persona, en sus necesidades y derechos y no en las creencias deberíamos saber que las enfermedades y la tecnologías del diagnostico y tratamiento, está tiene su verdadero sentido ya que la persona o paciente se sentirá seguro, porque se hacen evidentes los elementos de la ética del cuidado: la interacción, el conocimiento, el deber profesional y la fuerza moral. Por en de el servicio que brinda la enfermería mantiene una relación de trabajo profesional manteniendo una actitud crítica y autocrítica a nuestros pacientes.

Bibliografía

UDS. 2023. Antología de Fundamentos de enfermería I I I

<https://plataformaeducativauds.com.mx/libro.php?idLibro=16745228061>